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 本日の例会  

 ライラセミナー報告 
  和歌山大学留学生   金様、ハリム様、李様 
 次の例会  4 月 7 日（水） 
 最近読んだ本 

中筋正浩 幹事 
 先週の例会記録   3 月 24 日（水） 
◇卓話 会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）を終

えて 乾 昌彰会長エレクト 
◇ビジター ございません 
◇出席報告 （会員数 21 名、出席免除会員 1 名） 
 本日出席(3/24)  16 名 76.19% 
 先々週出席(3/10)  19 名 95.00%  
◇Ｓ.Ａ.Ａ. 代行；中筋正浩 
 乾 昌彰君 卓話の喜び。中筋正浩君 先週欠席の

お詫び。坂上 悟君 写真の御礼。乾 昌彰君 中

筋正浩君 向陽高校 46 年ぶり甲子園勝利の喜び。

◆[会長エレクト研修セミナー報告]    乾 昌彰

 第 1 回目：2009 年 12 月 5 日（土）～6 日（日） 
 第 2 回目：2010 年 3 月 7 日（日） 
      いづれも於、全日空ゲートタワーホテル

 ＲＩ会長：クリンギンスミス氏 
テーマ：「地域をはぐくみ、大陸をつなぐ」 
ガバナー：米田眞理子氏 
地区協議会：2010 年 5 月 9 日（日） 

於、全日空ゲートタワーホテル 
地区大会（本会議）：2010 年 11 月 7 日（日） 

於、堺泉が丘ビッグアイ 

＊会長報告＊            岩橋本博 
 神谷ガバナー補佐より卓話原稿を頂戴しました

ので配布させて頂きます。バリ島におけるＷＣ

Ｓ事業が大変身近に感じられました。今後も協

力して行きたいと思います。 
＊幹事報告＊            中筋正浩 
・ライラ研修生の見送りに 3 月 20 日（土）坂上委

員長とＪＲ和歌山駅に行ってきました。生憎の

悪天候でしたが金さんより「全員楽しんできま

した！」と報告を受けています。次週代表 3 名

の方々を例会にお招きし卓話を頂きます。 
・明日 12：00～奥様方の「桜のランチ会」が開催

されます。11 名のご参加があるとのこと。御世

話役の田中会員夫人に心から御礼申し上げま

す。 
・地区大会記念ゴルフコンペの組み合わせ表が届

きました。岩橋会長、西溪、利光、寺坂会員の

ご健闘をお祈りします。 
・この後次年度ガバナー、米田様よりのレポート

提出要請について、乾 昌彰会長エレクトより

ご説明がございます。 
 《2010-2011 ＲＩ会長賞取り組みのレポート》

3 月７日第２回ＰＥＴＳで検討したＲＩ会長賞

の取り組みについて、各クラブで取り組める活

動計画について（Ａ4、１枚程度）報告書を作成

する。※5 月 9 日開催の地区協議会・会長部門に

て提出資料をそのまま使い発表予定。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
残り時間を利用して次年度クラブ活動について会

員皆様のご意見・ご希望などをお聞きしたいと思

います。どうぞよろしくお願い申し上げます。  

会長エレクト 乾 昌彰 
 

 
 
例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

 

会長 岩橋本博   幹事 中筋正浩 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  田中敬彦 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 中井秀行 

 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

2009-2010 年度 国際ロータリーのテーマ 

 

ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 


